



早宮小だより

平成30年5月1日
練馬区立早宮小学校
5月号

☎03(3993)5165 FAX03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-kyo.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども カメラ付き携帯電話用 QR コード



「変身」のチャンス

校長 須藤 田鶴子

新年度が始まり、1か月が過ぎました。どの学年でも、新たな気持ちで頑張ろうとしている子供たちの姿がたくさん見られます。

4月19日は城北中央公園への3・4年生の遠足、午前中は3・4年生のグループでオリエンテーリングを行いました。4年生がリーダーシップをとり、3年生は協力して仲良くチェックポイントを回りました。お昼になり、一人ベンチで昼食をとっていた私へかなり離れた場所にいた4年生が「一緒に食べませんか。」と声をかけてくれました。そして昨日買ったばかりという敷物に「どうぞ。」と私を座らせて、自分は友達敷物に座ったのです。なんと優しいのでしょうか。その後は楽しくお話しながらお昼をいただきました。午後は自由に遊ぶ時間でしたが、また別の4年生が「一緒に遊びませんか。」と誘ってくれました。3年生を交えて子供たちの発案で久しぶりに「はないちもんめ」をやりました。早宮小の子供たちの優しさを体験したとても心温まる遠足となりました。

1年生は「1年生を迎える会」を経て、上級生と一緒に朝会や集会に参加するようになりました。4月19日から給食が始まりましたが、初日は3学級とも食缶を空にしました。これは見事でした。登校時に泣く子もなく、「おはようございます。」としっかり挨拶をして教室に向かいます。6年生は1年生を気遣いながら一緒に登校したり、教室で優しくお世話をしたりしてきましたが、4月までの活動となります。これからは一人一人が車や自転車に気を付けながら、安全に登校してください。スクールガードの皆様には雨の日も風の日も子供たちがお世話になっています。誠にありがとうございます。

さて、学校の1年が始まって少し落ち着いてきたこの時期は、去年できなかったことに挑戦してやり遂げる最大の機会です。「勉強が思うようにできなかったら、今日から頑張り始める。」「夜遅くまでゲームばかりしていて朝寝坊だったら、今日から時間を決めて、早寝をする。」というように、自分で気が付いて、自分で直そうと努力し始めれば、なりたかった自分に変身できるチャンスの時です。ただし、なりたかった自分になれるのは、誰かがやってくれるのではなく、自分で挑戦したときのみです。何かを改めるということは、覚悟と行動力が必要です。学習も同じです。苦手を克服するためには、子供自身が、取り組まなければ改善されません。「誰かが、やってくれるかもしれない。」「誰かが助けてくれるだろう。」など、受身の姿勢では、身に付くことも身に付きません。また、誰かに言われたからやるという心構えは、とかく失敗を人のせいにしがちで、長続きはしません。やろうと決め、本を広げ、鉛筆を持ち、繰り返し練習したり、考えたりするのは子供自身です。私は、この時期に見事に「変身」した子供たちを何人も見てきました。今は絶好の機会です。

保護者の皆様は、お子さんが学校で全力を出せるように、よい生活習慣を身に付けさせて、学校へ送り出させていただきますようお願いいたします。その基本が「早寝・早起き・朝ごはん」です。学校とご家庭が連携できたとき、子供の力は十分発揮できるものです。学習に関しては、お子さんが質問をしたら、すぐに解決できることは、その場で教えてあげてください。教え方に迷うようなときは、担任へご相談ください。今月26日の運動会に向けて、練習を始めます。大型連休後に生活リズムが乱れたり体調を崩したりすることのないようにお過ごしください。ご家庭のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

教育相談室から

子供が小学校へ入学すると「勉強についていけるのかしら?」「お友達と仲良くできているのかしら?」「いじめられているのでは?」など、親として心配になるものです。また、子供が成長するにつれて、子育てに不安や戸惑いを感じる保護者の方もいらっしゃると思います。そのような時は、気軽に相談室を利用してください。子供たちが有意義な学校生活を送ることのできるよう、保護者の皆様と一緒に対応を考えていきたいと思ひます。

また、子供たちの中にはクラス替えがあったり、担任が変わったり、クラブや委員会活動が新たに始まったりと、環境の変化に伴い、不安や緊張から疲れが出てくる子もいるかもしれません。どうぞ、ご家庭で「今日はどんなことをしたの?」「クラスでは何の遊びが流行ってるの?」と、学校の様子を聞くなど体調面を含めて子供の様子を気にしていただければと思ひます。

スクールカウンセラー 田頭 千鶴

【相談室直通電話】080-2010-3273



転出された先生方からのお別れの言葉



広い校庭で元気よく走り回る子供たち、また、子供たちに未来を運んでくれる校歌が大好きです。

多くの子供たちの笑顔と頑張りに励まされて7年間過ごすことができたことは幸せでした。ことに、昨年・一昨年の40周年記念にかかる様々な活動は記憶に残る取組の一つです。早宮小のパワーと絆の強さを改めて実感いたしました。

この地で、多くの皆様に支えられ、校長として勤務できたことに、改めて感謝と共に御礼を申し上げます。

早宮小学校、並びに関係の皆様、何よりも児童の健やかな成長を祈念申し上げます。

校長 今村 理恵先生

この学校で皆さんと出会えたことや、定年という人生の大きな転機を迎えることができたことに、心から感謝しています。あつという間の6年間でした。クイズやゲームなど、わくわくドキドキすることが大好きで、授業の中にも取り入れて楽しく学習することができました。また、練馬大根で沢庵を作ったり、地域訪問や仕事体験などをさせていただくことができたり、思い出がたくさんできました。保護者の皆様、地域の皆様にも多大なご協力をいただきました。ありがとうございました。

また引き続き、早宮で家庭科や理科の授業をさせていただけることになりました。新たな気持ちで努力していきたいと思ひています。よろしくお願ひいたします。

佐熊 郁代子先生

早宮小の皆さん、お元気ですか。今、休み時間で遊んでいるかな、給食を食べているかな、勉強しているかなと皆さんのことを思い出しています。早宮小で過ごした大切な日々を胸に、私もがんばりたいと思ひています。

保護者の皆様には、温かなご支援、ご協力をたくさんいただき心から感謝しています。ありがとうございました。子供たちの健やかな成長を祈っています。

澤登 祐子先生

ふとした時に、早宮小の子供たちの顔、声、校庭、そして校歌が思い出されます。

早宮小では、8年間音楽を担当しました。私自身が初めて教員として歩み始めた学校で、多くの喜びや学びを得させていただきました。素直に学び、音を楽しんで前向きに取り組む早宮の子と過ごす時間は、私にとって宝のようなものでした。吹奏楽の演奏にも支えられました。今後も早宮の子供たちの近くに音楽があり、広がり続けていくことを願ひしております。ありがとうございました。

下澤 有子先生

1年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

道路から見上げたミカンの木、子供たちが遊び、運動する広い校庭、広い廊下の明るい校舎、きれいになったトイレ、40周年の記念式典、関連した数々の行事での子供たちの活躍、皆様の笑顔をおもひします。

これからも、早宮小学校の皆様のご多幸を願ひしております。本当にありがとうございました。

斎藤 洋子先生

早宮小には2年間お世話になりました、

事務職員として学校運営のための予算編成、教材備品の購入契約に携わってきました。

校舎内外の環境整備を進める中で、子供たちと様々な場面で関わることが思い出になりました。

また、保護者の皆様、地域の皆様にはいつもあたたかいご支援、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

事務主事 高久 豊さん

早宮小学校には、7年間お世話になりました。

元気で明るく素直な早宮小の子供たちと過ごした日々は、良い思い出ばかりです。保護者の方々にもご協力いただきまして、ありがとうございました。

今後の早宮小学校の更なる発展と、子供たちの健やかな成長を心から祈っております。

心のふれあい相談員 関口勢津子さん



～転入された先生方から～



須藤 田鶴子 校長

近くの練馬小学校から参りました。挨拶がしっかりできる子供たちに感心するとともに保護者・地域の皆様のお力を感じます。広々とした玄関や校庭、石神井川のせせらぎや青々とした木々のある地域に心が和みます。どうぞよろしくお願いたします。

阿部 明日香 教諭

杉並区立杉並第三小学校から転任して参りました。

早宮小は、校庭も広くのびのびしていて、人も温かく、子供たちの真っ直ぐな瞳で見つめる姿にもとても感動しました。

これから、どうぞよろしくお願いたします。

岩木 玲 事務主事

初めまして。今年度から早宮小学校で事務をすることになりました、岩木と申します。

今年の3月に大学を卒業し、社会人としてのスタートを切りました。

毎日が勉強の日々で、皆さんに助けていただくことも多いかと思いますが、精一杯頑張参ります。どうぞよろしくお願いたします。

保坂 ゆかり 心のふれあい相談員

今年度から早宮小学校の心のふれあい相談員を担当させていただきますことになりました。子供たちが毎日元気に楽しく学校生活を送れるようにサポートしていきたいと思っています。子供たち、保護者の皆様にも気軽に声をかけていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いたします。

安原 公子 外国語アドバイザー

今年度、英語の授業のお手伝いをするために早宮小学校に来させていただいています。

子供たちのために、精一杯取り組みたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。

モニーク・エリントン ALT

Hello.My name is Monique.
I am from Jamaica.I am very happy to support the Hayamiya school family.

The children are very fun to be and I am happy to help them.

One love from Jamaica to Japan.



5月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 個人面談 心のふれ合い週間終 消防写生会 1・2年 444444	2 B 避難訓練 離任式 455555	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
7 B 全校朝会 運動会特別 時間割始 安全指導 委員会活動 455566	8 遠足1年 消防署見学4年 555555	9 B 内科検診 2・4年 尿二次検査 455555	10 たてわり 歯科検診 1・3・5年 SC 566666	11 444444	12	13
14 全校朝会 児童係打合せ 代表役員会 455566	15 555666	16 B 体育朝会 455555	17 音楽朝会 SC 566666	18 体育朝会 内科検診 1・3年 556666	19	20
21 全校朝会 運動会 全体練習 児童係打合せ 555566	22 SG 総会 555666	23 B 555555	24 運動会 全体練習 SC 566666	25 B 前日準備 全体練習予備日 444445	26 運動会 666666	27
28 振替休業日	29 全校朝会 新体力測定始 クラブ活動 555666	30 B おひさま 555555	31 児童集会 SC 566666	6/1 B 避難訓練 一斉下校訓練		

※SC：スクールカウンセラー勤務日 SG：スクールガード B：B時程

※各日の数字は、授業時数です。一番左が1年生、一番右が6年生です。

5月の生活目標

すすんであいさつをしよう

「おはようございます」「こんにちは」「ありがとうございます」あいさつをすると、周りの人との温かいつながりができます。先週1週間は6年生があいさつ運動を担当し、正門や昇降口で登校してくる全校児童にあいさつをしました。最高学年としてのよい手本を示してくれたので、早宮小学校の児童はみんなあいさつが上手です。立ち止まって、目を合わせてあいさつできるので、とても気持ちのよい一日を始められます。短い一言ですが、勇気をもって伝えることで、人とのつながりが広がります。地域の方にもすすんであいさつをしましょう。新しいつながりが広げられるかもしれません。

生活指導部 伊藤 早苗

※5月9日（水）に学校連絡メールのテスト配信をします。登録が済んでいない方はお早めにお済ませください。また、メールが届かなかった場合は各担任までお問い合わせください。